



と い で の

校訓 「自立・創造・敬愛」



高岡市立戸出東部小学校
令和7年4月15日発行

創校60周年 伝統を礎に 輝く東部っ子

教 頭

校庭の桜が満開を迎え、昨年秋、子供達が植えた花壇のチューリップも咲き始めました。

戸出東部小学校に赴任し2年目の春を迎えております教頭の宮森です。今年、創校60周年を迎える歴史と伝統ある戸出東部小学校に引き続き勤務させていただくことに、深い感謝と大きな喜びを感じています。

地域の皆様、保護者の皆様方には、日頃より本校教育活動の推進に格別のご理解とご支援を賜わり、心より感謝申し上げます。

さて、創校60周年を迎えるにあたり、記念事業の準備を進めていたところ、本校メディアホールの本棚の中に「郷土史読本 創校10周年記念誌 わたしたちの戸出」という記念誌を見つけました。表紙には立派な毘沙門杉の写真が印刷されています。記念誌には、「戸出東部小学校で学んだ人々の心は永遠に受けつがれていくことを思うとき、わたしたちの歴史をつくるものとして、『学校の歴史』をふりかえり、これからの歴史をつくっていくわたしたちの使命を考えなければなりません。」という当時の校長先生の言葉が記されていました。

栄えある歴史と伝統を受け継ぐ戸出東部小学校。創校60周年の伝統を礎に、更なる飛躍を目指して、教職員一丸となり、地域から愛され、信頼される教育活動を揺るぎなく実践していくことの大切さを痛感しています。本校を支えていただく皆様方には、今後とも格別のご協力とご支援をよろしくお願い申し上げます。

★★ 創校60周年記念事業 ★★

5月	17日 (土)	創校60周年運動会
5月	22日 (木)	航空写真 人文字撮影 (グラウンド)
5月	23日 (金)	航空写真 撮影予備日
10月	4日 (土)	創校60周年学習発表会
11月	22日 (土)	創校60周年記念式典 (体育館)



★★ 戸出東部小学校の歩み ★★



昭和41年	4月	1日	戸出小学校と北般若小学校が統合し 戸出東部小学校が開校
昭和43年	4月	1日	前・新校舎入校
	11月	28日	校旗、校歌制定
平成22年	11月	24日	現・新校舎、体育館入校
平成24年	5月		現・新グラウンド完成